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                                    三条北ロータリークラブ週報 

                     例会日 ２０１３．９．１０  累計№１２８４  当年９ 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org   ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会長挨拶：丸山 勝会長 

先週例会の「山崎ガバナ

ー公式訪問」では会員の

皆様より長時間にわた

り参加ありがとうござ

いました。 

今月は「新世代のための

月間」です。 

30 歳までの年齢の若い

人の育成を支援するすべてのロータリー活動に

焦点を当てるために 9 月は「新世代のための月間」

に指定されています。「各ロータリアンは青少年

の模範」になるように！！ 

また、7 年後に東京オリンピック開催が決定しま

した。直接的な経済効果は 3 兆円の試算で民間で

は最大 150 兆円規模が見込まれるといわれ、アベ

ノミクスとオリンピックを合わせた用語「アベノ

ピックス」なる用語も生まれました。いずれにし

ても経済効果は大きくムード的にも経済は上向

きと思いますので私たちも景気に乗り遅れない

ようにしましょう。 

 

  

会場変更の為 

ソングリーダー登場 

            久々にＳＡＡとして   

 

 

本日の行事：「新世代の為の月間」 

◆本日の出席：７１名中３９名    

◆先々週の出席率：７１名中５４名 76.06％ 

         （前年同期 76.12％） 

◆８月の出席状況：会員数７１名 

         開催例会数３回 

         平均出席率 81.69％ 

         前年同月 78.62％ 

  

◆本日のゲスト：お宿だいろく 

     代表取締役 神田 雅仁 様 

◆本日のビジター：  

三条東ＲＣ 野嵜久雄さん 

◆本日のオブザーバー：米山奨学生 

     ファム・フーン・ヴァン君 

 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

  9月４日三条ＲＣへ山崎 勲、中條耕二 

      樋口 勤、丸山達夫、石川勝行 

    ９日米山奨学委員会  

      丸山 勝、大野新吉、渕岡 茂

高橋研一、本間建雄美  

   １０日親睦活動委員会 

      本田芳久、羽賀一真、福岡信行 

      浅野潤一郎、森  宏 

 

 

本日の例会場は６階でした。 

今年度正副ＳＡＡ、正副幹事共に所用で欠

席のため前年度ＳＡＡ、前々

年度幹事にお願いいたしま

した。 

      ありがとうございました。      

2013-2014年度 
国際ロータリー会長：ロン Ｄ.バートン「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」

第２５６０地区ガバナー：山﨑堅輔　「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」

　　　　　　　　　　　　　　　　　「備えよう！大震災の心構えを！」

三条北ロータリークラブテーマ「楽しくなければ　ロータリーではない」

　例会日：火曜日12：30～13：30
　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石黒　隆夫 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内
　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：丸山　　勝　　　　　　　　　　
幹　事：岡田　　健　　　　　　　　　　
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幹事報告：石川一昭元幹事         

・山﨑ガバナーより 防災セミナーのご案内    

 日時 10 月 13 日(日)10：00～   

会場 きおくみらい 長岡震災アーカイブセンター 

・三条ローターアクトクララブより 車椅子清掃開催のご案内（参加依頼） 

日時 9 月 21 日(土)9：00～11：00  会場 富永草野病院 

 

・地区ロータリー財団委員長より 寄付増進のお礼状送付について 

          2012-2013 年度年時総計寄付額 第 3 位 

・地区米山記念奨学委員長より 第 1 回米山奨学委員長セミナー開催のご案内 

          日時 2013 年 9 月 28 日(土)12：00～ 

          会場 ＡＮＡクラウンプラザホテル新潟 2Ｆ 

・米山梅吉記念館より 賛助会員、及び 100 円募金のお願い      

・映画「じんじん」上映実行委員会立ち上げに伴う試写会のご案内 

          日時 9 月 21 日(土)13：30～14：30 

          会場 三条市役所栄庁舎 

 

◆ロータリー財団ＢＯＸ：１０日現在累計１０２,０００円 

米山 忠俊君 ２０２０年東京オリンピック開催決定おめでとうございます。 

三条東ＲＣの野嵜さん久しぶり、ようこそいらっしゃいました。 

駒形   実君 東京五輪決定で日本経済活性化できます様に！ 

◆米山奨学ＢＯＸ：１０日現在累計９９,０００円 

森   宏君 協力します 

星野 義男君 大野委員長に協力して!! 

羽賀 一真君 ファン君ようこそ 

早川 瀧雄君 大野委員長に協力です。６階の例会もいいもんですね。  

駒形   実君 ＢＯＸに協力 

 

◆ニコニコＢＯＸ：１０日現在累計２３１,０００円 

野嵜 久雄君 ３年間のお休みのあと９月に復帰しました。まずは親の所に参りました。 

おもいやり育英会よろしくお願いします。 

石丸  進君 ２週続けて欠席してしまいました！富士山に行って来ました。大賑わいでビックリ

しました！ 

本間建雄美君 出席でき健康に感謝 

浅間 一洋君 神田さん本日はありがとうございます。 

福岡 信行君 同級生の神田さん卒業以来ですが本日の卓話宜しくお願いします。 

石川 一昭君 今日６４歳の誕生日です。６４年間生きて参りました。もう少し人生頑張るつもり

です。皆様ご指導宜しくお願いいたします。 

外山 晴一君 ２０２０年東京オリンピック万歳！ 

丸山  勝君 岡田幹事、石黒ＳＡＡ欠席の為、ピンチヒッターの石川前幹事、高橋前ＳＡＡさん

ありがとう。神田様卓話ありがとうございます。会頭杯のゴルフで３位

になることができました。感謝！ 

山崎  勲君 ノーコメント 

渕岡  茂君 石川さんに協力 

駒形   実君 ＢＯＸに協力 

石川 友意君 神田様の卓話に感謝して!!東ロータリークラブ野嵜さん歓迎して 
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本日の行事：「新世代の為の月間」 

講師紹介 浅間一洋委員長 

久しぶりに出席させて頂き、後

ろめたい気持ちで一杯です。仕

事が一寸だけ忙しく休んでおり

ました。 

正直、青少年奉仕と言われても良く分からなく

て１０月にライラ研修がありますのでそれが終

わりましたら、しっかりとお話させて頂きたい

と思っています。このような状況なので今日は

ピンチヒッターとして高校時代の同級生で弥彦

で旅館を経営されている神田さんにお願いしま

した。 

昨年の新世代奉仕月間で卓話をして頂いた、糸

魚川中央 RC の椿井琢光様が「クラブのホーム

ページをフェスブックとリンクさせる」と言う

ことをお話されました。新世代奉仕とは違いま

すが、若者の間ではフェイスブック、ラインと

いう言葉飛び交っています。 

神田さんと話している中で「フェイスブックっ

て乗っ取られる事もある」という事を聞きまし

た。危険もありますが使い方によっては活用で

きるというような事を話して頂きたいと思いま

す。 

  

「私のフェイスブック活用法」 

お宿だいろく代表取締役 神田雅仁様 

初めまして、よろしくお願い

致します。 

人前で話すことは得意ではな

いのですが、浅間さんに「パ

ンフレットいっぱい持ってき

て営業してもイイよ」と言わ

れのこのこやってきました。 

皆様の中には詳しい方も居ら

れると思いますので今日は私自身、の使い方を

お話したいと思います。 

フェイスブックの中の個人のページをお使いだ

と思いますが、先ず自身の氏名、アドレス、パ

スワード等をフェイスブックの事務所に送信す

ると登録されて自分のページを持つことができ

ます。これが個人ページです。商売等に結びつ

けたい場合はフェスブックページといいまして、

申請して登録されれば会社名で作る事ができま

す。画像を入れたり、内容を書き換えたり編集

できます。ブログと違うところは、ブログは興

味のある人が見に来る。フェスブックは繋がり

のある人から人に伝わり知ってもらうことがで

きる。お宿だいろくのページでは「今月のお酒

の紹介」など載せて使っています。 

個人的に気を付けていることは、ツイッターと

混同して毎日同じ内容を更新すると取り消しさ

れる場合があるので余り単純なことはツイッタ

ーでやった方がいいと思います。 

画像を無制限に入れることができるのでお料理

の写真、周辺の景色などを載せると、結構リア

クションが貰えます。個人のページと企業のペ

ージは使い分けることが大事です。 

ブログ、フェイスブック、ホームページを上手

く連動させて行けたらいいなと思っています。 

一般の方は殆ど個人ページで登録されて、友達

に話すような感覚です。 

フェイスブックの決まりがあり、実名で、顔写

真も出しています。 

顔写真を出さずになりすましが多くあり３人の

友達ができるとパスワードを盗まれる可能性が

あります。 

かわいい女の子の写真で友達申請があったり、

写真が無く「友達が余りいない」などと日々沢

山来ます。本当に知っている人以外は登録しな

い方がいいです。 

個人情報を吸い取るアプリもありますので知ら

ないアプリは入れない様に気を付けています。

最近認知されてきて色んな人がやっていますが

飽きてきた様な感もあります。 

個人ページとフェスブックページの他にグルー

プという機能があります。グループ設定して居

る人以外は見ることができないので簡単な会議

などもできます。公開グループも有りグループ

以外の人も見ることができます。 

トラブルもありますが、有効な使い方も沢山有

りますので、これから始められるのもいいかと

思います。 

 

 少しＰＲ 

 

 

 

 

純和風旅館、お宿 だいろく。 

京風会席料理、貸切露天風呂のご案内他、宿泊

予約も承っております。 
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ファム君は突然の指名でした

がスピーチしてくれました。 

米山奨学生として１年半にな

りました。ロータリアンの方々

のお陰で私にとってこの１年

半は非常に有意義な留学生活

でした。 

奨学生になってから沢山の貴重な事がありまし

た。ロータリアンの方々のご支援を頂くことで

勉強に専念できました。日本のお父さん、お母

さんとお付き合いができる事です。毎月の例会

だけでなく、学友会などロータリアンの方々と

色々交流することができお父さんの家にホーム

スティさせて頂き、日本文化を更に理解するこ

とができました。 

勉強以外に多く時間ができる様に成り交流活動

に参加し、友達と「長岡ＢＥＴＯＡＪＩ-ベトナ

ム料理教室」を毎月開催でき、異文化の理解に

努力しています。 

１０月からＪＲ東日本の関連会社で研修するこ

とになり２月まで東京に行きます。 

帰ってきたら、又報告したいと思います。これ

からもよろしくお願いします。 

（９月レポートより）

 

６階の会場は久しぶりです 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 三条東ＲＣ野嵜会員より 

                   よろしくお願いします。 


